

# *Le président bolivien affirme qu'il ne rencontrera pas le Comité Civique de Potosi*

---



La Paz, 21 juillet (RHC-PL)- Le président bolivien Evo Morales a annoncé qu'il ne rencontrera pas les dirigeants du Comité Civique de Potosi. Le chef de l'État a expliqué que la mobilisation de ce groupe a des visées politiques.

Le ministre de l'Intérieur Carlos Romero a estimé que les activités de cette organisation ont pour but de déstabiliser le pays. Il a ajouté que ces agissements expliquent que le président bolivien ait refusé de rencontrer ce groupe d'individus.

Carlos Romero a rappelé que le gouvernement a essayé de mettre en place un dialogue mais que cette tentative a échoué en raison de l'attitude intransigeante des dirigeants du Comité Civique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/63274-le-president-bolivien-affirme-quil-ne-rencontrera-pas-le-comite-civique-de-potosi>



**Radio Habana Cuba**